Planta Doce.

Empresa

GeneraLife, nueva ofensiva tras comprar Ginemed: presupuesto de 100 millones para adquisiciones

La compañía también tiene previstas seis nuevas aperturas en los seis próximos meses, para las que invertirá ocho millones de euros.

A. Escobar6 sep 2021 - 05:00



GeneraLife lanza una nueva ofensiva tras la compra de Ginemed al grupo Sanitas el pasado agosto. La compañía de reproducción asistida, propiedad del fondo de inversión Investindustrial, tiene previsto **un presupuesto de cien millones de euros** hasta 2023 para "adquisiciones adicionales", según ha confirmado Marcos Bueso, consejero delegado del grupo de fertilidad, a PlantaDoce.

La cantidad presupuestada está reservada a la compra de clínicas o grupos de clínicas, principalmente "en países o mercados donde no estamos presentes todavía", asegura

PlantaDoce.

el consejero delegado de GeneraLife.

Este plan se conoce después de que el pasado 8 de agosto GeneraLife cerrase un acuerdo con Sanitas para la compra del 100% del capital de Ginemed. La operación supone un paso clave en la estrategia de crecimiento de GeneraLife, ya que le ha convertido en **el tercer mayor grupo de Europa especializado en reproducción asistida**, tras completar siete adquisiciones en apenas dos años, desde abril de 2019.

GeneraLife cerró el pasado agosto la compra de Ginemed al grupo Sanitas

Ginemed, fundada en Sevilla en 1992, factura más de 26 millones de euros en la actualidad, mientras que su beneficio bruto de explotación (ebitda) ronda los seis millones de euros. Tiene 15 clínicas en España y Portugal y su compra por parte de GeneraLife da entrada al grupo en el país luso.

Los fundadores de Ginemed, Fernando y Pascual Sánchez, seguirán al frente de la gestión de Ginemed y reinvertirán una parte de los fondos obtenidos en la matriz del grupo para incrementar su vinculación con el proyecto de Investindustrial.

No es el único plan trazado por GeneraLife, que en diciembre de 2020 anticipó un desembolso de tres millones de euros en España en bienes de equipo, mantenimiento, inversión tecnológica y renovación de equipos (capex) para 2021. Entonces, Bueso también aseguró que la inversión del grupo en toda Europa sería de alrededor de cinco millones de euros.

Al calor del buen momento que atraviesa el sector, **Generalife invertirá ocho millones de euros en abrir en los próximos seis meses seis nuevos centros**, que se repartirán entre España, Italia y Portugal. En la actualidad, la compañía dispone de un total de 27 instalaciones.

La compañía abrirá tres clínicas en España, dos en Italia y una en Portugal

PlantaDoce.

De estas nuevas aperturas, tres serán en España, dos en Italia, donde está prevista una en Roma, y otra en Portugal. Aunque no hay nada concreto todavía, el grupo explora vías de crecimiento en Estados Unidos y Latinoamérica, reconoce Bueso.

Generalife realiza más de 25.000 tratamientos al año y emplea a más de 600 empleados. La compañía está dirigida por **Marcos Bueso, actual consejero delegado y exdirector general de Clínica Baviera**, y los directores científicos Laura Rienzi y Filippo Maria Ubaldi, dos expertos internacionales en reproducción asistida.

https://www.plantadoce.com/empresa/generalife-nueva-ofensiva-tras-comprar-ginemed-presupuesto-de-100-millones-para-adquisiciones

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.